

CHURCHILL en Londres

El "premier", que no fumaba su clásico puro, fue calurosamente acogido a su llegada



En los Comunes pronunció unas emocionantes palabras

Londres, 18 -- Churchill ha llegado a la capital británica acompañado de su esposa, su hija, y del médico particular del Primer ministro Lord Moran.

No fue anunciada a la población la llegada del "premier" pero cuando Churchill y sus acompañantes fueron recibidos en la Estación por sus familiares y amigos íntimos, una abigarrada muchedumbre se agolpó frente a las puertas del edificio ferroviario.

Entre las personalidades que acudieron a la Estación a recibir al Primer ministro figuraban, los ministros de Asuntos Exteriores Eden, el del Aire Sir Archibald Sinclair, el de Reconstrucción Lord Woolton, el del Interior Her-

bert Morrison, de Trabajo y Producción Aeronáutica y suplente del primer ministro Atlee.

Churchill no llevaba su acostumbrado cigarro en la boca. Parecía gozar de buena salud aunque denotaba cierta fatiga.

Entre los jefes militares que recibieron a Churchill figuraban el Almirante de la Flota, Cunningham, mariscal Brooke, sir Charles Portal, ma

(Pasa a la página 2)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.872 - Centa, Miércoles 19 de Enero de 1944 - Ejemplar: 25 céntimos

LA SECCION FEMENINA EN GUADALUPE Comenzaron las tareas del VIII Consejo Nacional

UN TELEGRAMA AL CAUDILLO CON MOTIVO DE LA APERTURA DEL CONSEJO

Guadalupe, 18. -- Con motivo de la apertura del VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera ha enviado el siguiente telegrama al Caudillo: "Al comenzar tareas VIII Consejo, saludan respetuosamente a V. E. todas provincias y Delegación Nacional. Firmado: Pilar Primo Rivera. ¡Arriba España!". -- CIFRA.

Guadalupe, 18. -- Ayer dió comienzo en esta ciudad el VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina. A las seis

y media hizo su entrada en Guadalupe la delegada nacional, camarada Pilar Primo de Rivera acompañada de la Secretaria Nacional, camarada Sira Manteola, siendo recibidas por las autoridades locales y provinciales y jerarquías del Movimiento.

El vecindario en masa tributó una entusiástica acogida a la delegada nacional con vivas a España, al Caudillo y a la Falange.

Pilar Primo de Rivera se dirigió primeramente a la Basílica. En el templo del Monasterio fué recibido a los acordes del Himno Nacional, interpretado por un órgano monumental, uno de los más perfectos y magníficos de Europa.

Un Padre del Monasterio de dicó a Pilar Primo de Rivera



"Fé en el Caudillo y ejemplaridad en nuestra conducta" fué la consigna dada por Pilar Primo de Rivera

unas palabras: "Venís -- dijo -- a hacer vida espiritual. Que la Virgen Santísima os proteja y dirija vuestras tareas para gloria de Dios y de España".

(Pasa a la página 2)

Los germanos conquistan localidades en Charkof

La intensidad del ataque soviético ha disminuído en los diversos sectores

214 carros blindados perdieron anteayer los rusos

Gran Cuartel general del Führer, 18. -- "Nuevos ataques bolcheviques han fracasado al NE. de Kerch y NO. de Kirovograd"

En la región de Charkof nuestras tropas han conquistado varias localidades tras en carniceros combates. Han sido rechazados intentos de ataque enemigos después de haber destruido 26 tanques adversarios.

Al O. de Rechitsa los bolcheviques han proseguido sus ataques con poderosas fuerzas. Fueron rechazado duros combates y algunas brechas quedaron cubiertas o liquidadas al NO. y N. de Nevel. Ha disminuído generalmente la actividad del adversario. Ataques locales de los soviets han fracasado. Al N. del lago Ilmen, intentos de ataques enemigos

sostenidos durante toda la jornada fueron rechazados en el curso de combates encarnizados

Numerosos carros de asalto soviéticos han sido destruídos. Al S. del Sur de San Petersburgo y al Sur de Oranienbaum, han fracasado también ayer todas las tentativas soviéticas de penetración. En este sector el enemigo perdió 91 carros.

En los combates defensivos del sector meridional del frente del Este se ha distinguido especialmente por su resistencia inquebrantable la Décima división bávara de granaderos blindados mandada por el Teniente general Schmidt

En todo el frente del Este las tropas alemanas destruyeron ayer 214 carros blindados soviéticos.

Heisinki, 18. -- Comunicado finlandés:

"En el istmo de Maaselke se ha registrado viva actividad de reconocimiento. Una sección enemiga fué aniquilada.

En la parte septentrional del frente del Este, elementos de choque enemigos, men-

cionados en el comunicado de ayer, han sido perseguidos. En el curso de esta operación el adversario ha tenido varias decenas de muertos. Nada que señalar en los demás frentes". --EFE.

LA GUERRA EN ITALIA

San Elía ocupado por el V Ejército

Argel, 18. -- Comunicado aliado del Africa del Norte:

"En el sector de la costa adriática, las tropas canadienses han efectuado un avance limitado. A pesar de la firme oposición del enemigo, en el curso de nuevos avances realizados en el frente del Quinto Ejército, ha sido ocupada San Elía.

Durante la jornada de ayer nuestros bombarderos pesados de escolta atacaron las comunicaciones ferroviarias de Prato, Pontassieve y Arezzo.

Bombarderos medios atacaron la estación de mercancías de Chiaravalle y Vitebo. Los

cazas apoyaron el avance de las fuerzas terrestres.

Los depósitos portuarios de Anzio, la estación de Palo y el puerto de Sidenik fueron también atacados. Han regresado todos nuestros aviones". --EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Italia del Sur: La jornada ha sido de calma en este frente y ha estado caracterizada por la actividad reciproca de los elementos de choque.

Varios ataques ineficaces del enemigo fueron dirigidos contra el extremo del ala izquierda del frente" --EFE.

DE GAULLE y Maitland Wilson, celebran una entrevista



Londres, 18 -- Radio Argel anuncia que el general De Gaulle ha recibido al comandante en jefe de las fuerzas aliadas del Mediterraneo, general Maitland Wilson, y al ministro británico residente en el Cuartel aliado del Africa del Norte Mac Millán.

La supuesta paz anglo - germana sigue causando enorme sensación

En Suecia extrañan que la censura británica haya dejado circular el rumor

Estocolmo, 19 (3 madrugada). -- El nuevo desarrollo del conflicto polaco-soviético y sobre todo, la noticia publicada en "Pravda", sobre supuestos tanteos de paz germano-británicos, han causado una sensación tan enorme que relegan a segundo término todas las demás noticias, especialmente las de carácter militar.

Los diarios suecos dedican gran atención al hecho de que la censura británica haya dejado salir al extranjero las crónicas, informando de la gran confusión y consternación en el Foreign Office.

Los diarios se abstienen por ahora, de todo comentario sobre estos acontecimientos. -- TRANSOCEAN.

S. E. el Jefe del ESTADO

ofrece un donativo a los familiares de los obreros fallecidos en la calle Maldonado

Madrid, 18. -- El alcalde de Madrid, señor Alcocer, ha remitido a los periodistas la siguiente nota: S. E. el Jefe del Estado, uniéndose al sentimiento general que en estos momentos embaiga al pueblo madrileño, con motivo del desgraciado accidente ocurrido en la calle de Maldonado, ha manifestado a la Alcaldía presidencia su deseo de entregar un donativo a cada una de las familias de los fallecidos en la catástrofe.

Con el fin de que los parientes más próximos de aquellos puedan acreditar su personalidad y parentesco, se pone en conocimiento que a partir de mañana, durante las horas de oficina, podrán obtener en la sección de Estadística del Ayuntamiento, el oportuno volante que justifique aquella circunstancia, para que puedan hacer efectivo el donativo de S. E. en el Palacio de Oriente, todos los días hábiles de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de tarde. --CIFRA.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
Gran estreno
La deliciosa producción nacional de Procines titulada:

Café de París

Una super comedia de gran presentación y trama interesante de la que son sus intérpretes

CONCHITA MONTES, JOSE NIETO, ROSITA MENDIA Y TONY D'ALGY

Completa el programa el noticiario español NO-DO número 5 4-B.

Próximamente
BARBARA STANWICK con WILLIAM HOLDEN en la grandiosa película de MERCURIO FILMS
SUEÑO DORADO en ESPAÑOL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
19 de enero, miércoles.
Santos, Mario, Marta, Audifaz y Abache, mártires; Canuto, rey y mártir; Basiano, obispo; Beatos Juana de Ribera; y Andrés de Piscaria, O. P.

Marta y Mario, naturales de Persia, de noble linaje fueron a Roma, en tiempo del Emperador Claudio, junto con sus hijos Audifaz y Abacuc, para visitar los sepulcros de los mártires, recorriendo las catacumbas y cárceles. Más por socorrer espiritual y materialmente a los cristianos recluidos en ellas, a la vez que enterraban los muertos, fueron desterrados y dieron la vida por Jesucristo el año 270.

JUEVES EUCARISTICOS
Mañana en el Santuario de la Santísima Virgen de Africa, celebrará la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, los cultos que siguen:

A las ocho y treinta, Misa de Comunión general y a las siete de la tarde, Hora Santa.

SAN JOSE
Esta tarde a las siete, celebra la Asociación Josefina, sus cultos mensuales, en honor del Patriarca San José. Tendrán lugar en la iglesia de San Francisco.

LA SANTA BULA
En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y en la de Santa Maria de los Remedios, siguen expendiéndose las Bulas de la Santa Cruzada, correspondientes al año actual.

No deje de anunciar en nuestra sección
DE ANUNCIOS BREVES

Delegación Comarcal de Sindicatos de F.E.T. y de las JONS

Sindicato de Agricultura

Se pone en conocimiento de todos aquellos empresarios la bradores que tienen presentadas en este Sindicato peticiones de semilla de patatas, que en el improrrogable plazo de cuatro días (hasta el sábado 22), pueden personarse en las oficinas de esta Delegación con el fin de retirar el vale correspondiente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 18 de enero de 1944.
EL JEFE DEL SINDICATO, Manuel Calatayud

V.º B.º EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL, Antonio Cazalla

¡MUJER VIUDA!
El Caudillo no podía dejar desamparado tu hogar en uno de sus momentos más críticos al quedar viuda y huérfan a tus hijos.
Por eso, graves del Subsidio Familiar, te concede de recho el Subsidio de Viudez y Orfandad.

CEUTA AL DIA

Bendito sol de enero

No se parecen en nada estos días, a los que el invierno nos ofrece. Resultan bellas y magnificas estas mañanas de sol de enero, que nos llena de felicidad.

Nos regala el sol sus rayos y doquiera que él cae allí estamos nosotros para recibirlo.

Los jardines de la ciudad, se ven concurridos a esa hora soleada. Chicos y grandes gozan con grandes ansias de esas caricias solares que nos tonifican y reconfortan.

Desde los jardines de la Hipica, hasta el de San Amaro—hoy algo triste por la falta de cuidado a que lo tienen sometido— buscan todos los rayos solares. Hay que aprovecharse ahora, que el sol quiere lucir sus galas. Tal vez, mañana Dios solamente sabe, si querrá volver otra vez a deleitarnos con su ardor.

¡Con cuanto alegría saludamos al sol brillante de estos días, hechos para la frialdad y la lluvia! Es como un rega-

lo que Dios nos hace. Es como el brotar de una rosa plena de lozanía en medio de plantas mustias y proñadas de su ciedad.

Existe esa hora incomparable comprendida entre las 11 y las 2 en que todos dedican las horas libres, para acercarse a plazas y jardines y saludar con goces y risas, al sol benigno que nos conforta.

Es como una primavera que nos ofrece su anticipo o como si el otoño hubiese querido retrasarse. Porque no son muy lógicos estos días de sol nacidos en la frialdad de enero.

Saludemos a estos pocos días de sol, con la juvenil alegría que él nos infunde.

Y deseemos que su estancia sea larga, duradera.

Así nuestro pueblo, tendrá la alegría de unas horas bajo sus alegres rayos.

En estos días de primavera anticipada u otoño retrasado...

El arrendamiento de la Plaza de Toros a la Comisión de festejos de Hadú, se puede dar por seguro

En breve se comenzarán las obras para su restauración

En ella se darán becerradas y novilladas hasta que se puedan presentar buenos carteles

Ya se puede dar por seguro, el arrendamiento de la Plaza de Toros de Hadú a la Comisión de Festejos de aquella barriada.

En la última sesión celebrada el pasado domingo, fueron ultimados todos cuantos detalles concernían a esta cuestión.

La citada Comisión, ha puesto todo su interés en que el arrendamiento se pueda llevar a buen fin, para lo cual, varios de sus miembros se han puesto al habla con el propietario actual de la Plaza, señor Santos, quien se ha ofrecido en todo cuanto de interés sea para la popular barriada.

Es probable que dentro de varios días, el acuerdo sea firmado por ambas partes, con lo cual, la Comisión podría comenzar enseguida las obras de reparación y embellecimiento de la Plaza.

Mucho es el trabajo que se ha de efectuar, máximo cuando la Plaza lleva una buena temporada sin que sea reparada en sus muchos desperfectos.

La Comisión tiene ya trazados los planos de obras y se espera que estas pueda ser ultimadas en fechas muy breves para comenzar enseguida la presentación de novilladas y becerradas que los aficionados esperan ya con ansia.

Ni que decir tiene, que una vez comenzados los trabajos, éstos serán llevados a mejor final, con objeto de poder presentar a todos los muchísimos aficionados, una plaza hermosa.

Nos hemos puesto al habla, en el día de ayer, con don Cándido Orbañanos, presidente de la Comisión de Festejos de Hadú, quien nos manifiesta el tener buenos y excelentes proyectos para cuando la Plaza de toros se encuentre en condiciones de ser utilizada.

Como es probable — aun que aún es prematuro hablar de ello— que para antes de los festejos de la barriada haduense, las obras quedan finalizadas, la Comisión se propone dar becerradas y novilladas en el momento en que ello ocurra.

No quedan aquí los buenos deseos que abrigan estos señores entusiastas, sino que esperan ver responder al aficionado taurino ante estas presentaciones, para poder comenzar las gestiones que, llevadas a feliz término hagan presentar en la plaza, a las mejores figuras del toreo español.

No creemos tener que comentar la noticia, que sabemos cómo será recibida por la gran cantidad de aficionados que en Ceuta existen.

Además esta feliz iniciativa, viene a llenar un hueco que ha mucho tiempo existía en la ciudad. Muchas veces hemos oído comentar a los aficionados la falta de una Plaza donde poder presentar las mejores figuras españolas.

No están muy lejanos los días en que nuestra Plaza de Toros, daba cabida a miles y miles de espectadores que aplaudían sin cesar el arte de

aquellos toreros que siempre ac tuaban en Ceuta con todo el saber de su arte.

Congratulémonos de esta noticia y deseemos que cuanto se proyecta tenga el final que se merece. Tiene bastante trascendencia lo proyectado y tenemos confianza en su grata terminación, por conocer de sobra, el espíritu que anima a los componentes de la Comisión de Festejos.

El primer paso, está dado. El señor Santos, actual propietario de la Plaza, ha dado su facilidad siempre generosa. La Comisión va a emprender los trabajos que desean finalizar a la mayor brevedad.

Mientras llegan los momentos en que tengamos que volver a informar nuevamente al lector, con noticias más prometedoras y felices, deseemos a la Comisión toda clase de aciertos y, como en otra ocasión dijimos, que cuente con nuestro apoyo y con nuestro cálido aplauso.

Noticias varias

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer regresó el doctor don Juan Trujillo Santos, después de pasar unos días entre sus familiares.

Sea bienvenido.
—En el día de hoy marcha a Sevilla y otras ciudades de la Península en viaje de negocios el conocido industrial, propietario de las bodegas "Española Vinícola" don Juan Rubio.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa.

VENDO cristalería, muebles, utensilios cocina, Cuartel del 8. Pabellones 16, derecha.

VENDESE coche niño nuevo. Teniente Arrabal, 18, bajo izquierda.

Alquileres

SE ALQUILAN dos habitacio-

HOY en CERVANTES

Continúa desde las 5.
Un estreno apoteósico de primerísima calidad.

Exc. Sánchez Ramade presenta la producción Argentina *So no Art* inspirada en la vida del malogrado actor y cantante Carlos Gardel, que tiene por título:

LA VIDA DE CARLOS GARDEL

La figura del inolvidable idolo popular, sirve para la consagración de un nuevo astro del cinema.

HUGO DEL CARRIL
Una verdadera superproducción repleta de interés, dramatismo, gracia y dinámica simpática.

LA VIDA DE CARLOS GARDEL

a la vez que una cinta biográfica, es un espectáculo ameno y ruidosamente atractivo, con la más bella música del folklore sudamericano.

Muy pronto, la opereta de STRAUS
¡SE ACABO LA MUSICA!
por el narigudo JIMMY DURANTE.

Seguidamente la novela de SALGARI segunda parte de "El capitán Tormenta"
EL LEÓN DE DAMASCO

Otros grandes próximos estrenos:
CHICAGO por Tyrone Power
SOLO SE VIVE UNA VEZ... por SILVIA SIDNEY

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades

Café "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos, nuestro diario. Almacenes M. CARRION. TETUAN.



LA SEÑORA

Doña Mercedes León Palma

Falleció el día 4 del actual, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

D. E. P.

Su director espiritual: Rvdo. Padre Agustín Refoyo; sus deudos: esposo: don Manuel Romero Córdoba; hijo, Juan Antonio; padres, madre política, hermanos, hermanos políticos; tíos, primos y demas afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa funeral que por su eterno descanso tendrá lugar en la iglesia de San Francisco, a las 8,30 horas, del día 20 del corriente mes, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

nes, para caballeros en caso particular. Razon en esta Administración.

Pérdida

PERDIDA de un zapato niño. Se gratificará su entrega en esta Administración.

Varios

PANADEROS y pasteleros. Naturalmente se halla a la venta la levadura granulada marca "Danubio", en su depósito-calle Espiritu Santo n.º 12, teléfono 206. Ceuta.

CEUTA, 19 ENERO 1944

EDITORIAL

Realidades de España

SUCEDIO AYER,,

Otra vez el pobre rico

Por BOVS

Sumido en la más completa miseria falleció ayer en Barcelona un anciano. Resultó ser poseedor de una cartilla de la Caja de Ahorros, con cincuenta mil pesetas. — CIFRA.

Se repite tanto el hecho que ya produce natural alarma. Ahora ha sido en Barcelona. Ahora ha sido en Barcelona. En el rincón de humildes y destituido de la gran urbe, quemó las últimas horas de su existencia un pobre hombre, raquítico y cubierto de harapos el cual poseía nada menos que la bonita suma de cincuenta mil pesetas en una libreta de la Caja de Ahorros.

Las diligencias practicadas por el Juzgado de Guardia han arrojado esta luz de sorpresa, que contrasta con el tético final del difunto. Casi inconcebible, pero cierto: un pobre rico más, o un rico pobre — como ustedes quieran llamarlo — que se va y nos deja: nos deja incluso con la boca un tanto abierta. Porque el hecho tiene su "miga" y de él se derivan no pocas consecuencias.

Por lo pronto yo, todavía bajo la impresión del acontecimiento, subiendo ayer tarde por la acera de la calle Real, creía ver en cada pordiosero que se acercaba en solicitud de limosna — tres cada cuatro metros — a un orondo propietario o a un gran financiero, mal vestido para despreciar; hombres que amasaron callada y cínicamente su fortuna centímo a centímo, con voluntad y toneladas de paciencia, a costa de la misericordia ajena. Y apretaba fuertemente los últimos setenta y cinco céntimos desperdigados

en el fondo de mi malhumorado bolsillo para que no se escaparan, con la fija idea de que habrían de ser piedra inicial del gran edificio de un millón de pesetas que pienso erigir con la imposición de un régimen ahorrativo.

Las cajas de ahorro tienen en el suceso un motivo de propaganda fenomenal. Se multiplicarán sin duda las cartillas. Yo al menos he firmado ya la mía.

Dice el refrán que la caridad bien entendida empieza por uno mismo. De acuerdo con esto, es una falta de formalidad definitiva el que los mendigos de hoy día mueran con cincuenta mil pesetas a la espalda, mientras nosotros no tenemos un céntimo. Hay que ahorrar y creo además que los pobres del mundo en tero debieran expusar del ser no de su amoros regalo a estos mendigos, disfrazados que deshonran la profesión, e incluso nos hacen pensar que los otros, los legítimos, se han prestado también a la mixtificación.

Y lo digo en bien suyo, naturalmente.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calle Sotelo n.º 20 T. 606

DISTRIBUCION DE NEUMATICOS

Relación de los recibidos de la fábrica FIRESTONE HISPANIA S. A., que serán distribuidos en esta plaza por la casa AYUSO, SANCHEZ ARANDA Y CIA. S. L., Falange Española n.º 31, a los usuarios de los vehículos que se indican y que previamente los tenían solicitados.

Estos neumáticos han de ser retirados antes del día 6 del próximo mes de Febrero. Transcurrida dicha fecha, perderán los interesados todo derecho sobre dichos neumáticos, que pasarán nuevamente a disposición de la DELEGACION DEL GOBIERNO PARA LA ORDENACION DEL TRANSPORTE.

Table with columns: VEHICULO, MATRICULA, MEDIDA, ADJUDICACION. Lists vehicles like DOGDE S. P., CHEVROLET, FORD, etc.

Ceuta 17 de Enero de 1944.

PENSIONES VITALICIAS, inmediatas o diferidas, fueron las operaciones con que el Instituto Nacional de Previsión inició la obra que le encomendara su Ley fundacional.

Solicitud informes sobre estas convenientes formas de Previsión en las oficinas de la Delegación del Instituto.

Entierro de las víctimas del accidente de la calle de Maldonado

Constituyó una imponente manifestación de duelo

Asistieron las primeras autoridades y millares de personas

Madrid, 18. — Esta mañana a las 10 y media en el cementerio de La Almudena se ha celebrado el acto solemne de dar cristiana sepultura a las víctimas del hundimiento de la casa de la calle de Maldonado.

En el depósito del cementerio se hallaban treinta y cinco féretros que contenían los cadáveres de otros tantos obreros identificados.

Asistieron al acto el Vice-secretario de Obras Sociales y delegado nacional de Sindicatos camarada Sanz Orrio, el Obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, el gobernador militar,

el gobernador civil y jefe provincial y otras personalidades. En el mencionado lugar se concentraron también millares de personas. La ceremonia resultó en extremo emocionante. — CIFRA

UNA SUSCRIPCION EN PRO DE LAS VICTIMAS

Madrid, 18. — El Delegado Nacional de Sindicatos ha tomado la iniciativa de abrir una suscripción en pro de las víctimas del hundimiento de la casa de la calle de Maldonado, encabezándola personalmente con 5.000 pesetas. Se reciben donativos en su domicilio y en la CNS. — CIFRA

CHURCHILL en Londres

(Viene de la primera página.) riscal del Aire y otros.

Con grandes aclamaciones fué recibido más tarde el primer ministro inglés en la Cámara de los Comunes. Su presencia en la Cámara fué una sorpresa para los miembros del Parlamento que no esperaban verle tan pronto. Churchill parecía conmovido por la acogida calurosa que le tributaron todos los diputados, respondiendo a las ovaciones con francas sonrisas.

La esposa del Primer ministro inglés y sus dos hijas se encontraban en la tribuna pública. — EFE.

CHURCHILL NO PIENSA DESCARGARSE DE SU TRABAJO

Londres, 18. — Con voz fuerte y más clara que nunca, Churchill ha respondido hoy a las preguntas que le fueron formuladas en los Comunes sobre los asuntos de trámite, — escribe el redactor parlamentario de Reuter —, demostrando así lo completamente restablecido que se halla de su enfermedad.

La vivacidad y buen humor

con que respondió, prueban que el primer ministro se sentía bien.

Una de las preguntas se refería a la salud del "premier". Un diputado se interesó si Churchill tenía algún propósito para descargarse del ex cargo para que sobre él pesara en beneficio de su salud, y Churchill contestó que agradecía la solicitud del diputado, pero que por el momento no tenía ningún cambio que proponer para aliviar su carga oficial.

El primer ministro declaró en respuesta a otra pregunta que esperaba que el Libro Blanco sobre la Seguridad Social esté dispuesto para fines de febrero o primeros de marzo.

Añadió que le gustaría hacer una declaración sobre la marcha de la guerra, pero que esperaba se le concediese cierto margen en cuanto a la fecha de la declaración. — EFE.

ALMUERZO CON EL REY

Londres, 18. — Churchill ha almorzado con el rey Jorge en el Palacio de Buckingham. — EFE.

Publicaciones

"ECCLESIA" - Sáb. día 15 enero 1944.

Hermanos desavenidos (editoriales). Nuevas tormentas amenazan a la Iglesia de Cristo (discurso del Padre Santo). El Papa bendice a los lectores de "Ecclesia". Actividades de la Acción Católica. La nueva situación religiosa en Rusia. Los salesianos amplían sus escuelas de Artes y Oficios. La compañía de Cristo Rey, nueva congregación religiosa. El Papa en la vida cristiana por S. García Palao, presbítero. Los "emparedados" del budismo, por fray J. Valbuena O. O. Los Aspirantes de Acción Católica (ponencia leída en la Asamblea de los Jóvenes de Acción Católica de Valencia). Reunión de presidentes de Juntas diocesanas. Semana litúrgica. Archivo. Voz de los preladados. Orientaciones bibliográficas. Crítica de espectáculos et cetera.

Anúnciese en EL FARO

EL MINISTRO DE MARINA EN MADRID

Madrid, 18. — En el expreso de Galicia ha llegado a Madrid el ministro de Marina almirante Moreno, procedente de El Ferrol del Caudillo y región gallega.

En las primeras horas de la tarde el ministro se hizo cargo de su despacho oficial. — CIFRA.

Después del terremoto de San Juan

Buenos Aires, 18. — Comunes de San Juan que los equipos de socorro han recogido ochocientos cadáveres de entre las ruinas de las casas destruidas por el terremoto del día 15. Se estima que el número de muertos habidos en la catástrofe asciende a tres mil seiscientos y el de heridos oscila entre los cinco mil y trece mil. — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS CARTILLAS DE RACIONAMIENTO

De conformidad con las instrucciones recibidas de la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Tetuán se advierte al público en general, que hasta el día 31 inclusive del mes actual, se admitirán por este Negociado de Abastos solicitudes de aquellas personas que hasta la fecha no se hallen inscritas en el censo de racionamiento y carezcan de la indicada cartilla, por no haberla solicitado a su debido tiempo.

Ultimado este plazo, no serán admitidas bajo ningún concepto, ninguna de las solicitudes que se puedan presentar con el indicado fin.

Lo que se hace público para general conocimiento y en particular para aquellas personas que se puedan encontrar en el referido caso.

Ceuta, 19 de enero de 1944.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

Anúnciese en EL FARO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA



Deportes



NUESTRO CONCURSO

J. Manuel Bruzón Perpén y Fernando Artacho, verán gratis el interesante encuentro Zaragoza-Ceuta

Nuestro cada día más interesante concurso futbolístico nos depara esta semana el nombre de J. Manuel Bruzón Perpén como ganador del primer premio. Fue el único que llegó a contestar con exactitud cuatro de nuestras cinco preguntas y obtiene, por tanto, la entrada de preferencia para el partido que el Zaragoza y el Ceuta disputarán en nuestro Estadio "Alfonso Murube" el día 30 de mes en curso, es te aficionado acertó el triunfo, del Ceuta por 5 - 1, vaticinó el empate a un tanto entre el Barcelona y el Valencia y dió al Gijón ganador por 2 a 1 sobre el Constanca. ¡Vaya vista, amigos míos!

Para decidir el segundo y tercer premio ha habido necesidad de sortear un orden de preferencia entre los dos únicos aficionados que dieron tres contestaciones exactas, y que son Fernando Artacho, que vive en Simoa 14, segundo derecha y Salvador Seoane López, con domicilio en Plaza de Africa (Muralla Real) La entrada de general para el susodicho Ceuta-Zaragoza la ha obtenido el apellidado Artacho siendo para Seoane la entrada de uno de nuestros cines.

El primero dió el resultado exacto del partido Ceuta-Osasuna y la victoria gijonesa por 2 a 1, mientras que el segundo acertó los tantos del Ceuta, el empate de Las Cortes y el triunfo gijonés.

Los concursantes Bruzón y Artacho se pasarán por nuestra Redacción el día 29 a fin de retirar sus localidades y Seoane puede hacerlo de aquí al domingo cuando más guste.

HACIA INCA

En la mañana de hoy emprende su viaje el Ceuta

Talavera sustituirá a Abad

En la mañana de hoy marcharán a Algeciras desde donde continuarán su viaje para Inca (Balears) los jugadores que integran el equipo titular de fútbol

Al frente de los exvediccionados se desplazan el director señor González Lozana y el entrenador Arteaga.

Los jugadores que harán el viaje son estos:

Comas y Ortega, porteros; Telechia y Carrasco, defensas; Oramas, Japón y Mardones, medios; Talavera, Bernal, Rey, Guillermo y Morla, delanteros.

Desde Algeciras la expedición seguirá hasta Valencia, a cuya capital



llegarán en la tarde del jueves. El viernes por la noche embarcarán para Palma de Mallorca desde donde se trasladarán a Inca el sábado por la mañana. El regreso lo efectuarán el lunes, para estar en Ceuta el jueves por la tarde.

Según se desprende de los jugadores citados, se mantiene el equipo que el domingo venció al Osasuna con la única variación del puesto de exterior derecho, que esta vez ocupará el canario Talavera.

Un buen viaje y no poca suerte hemos de desear a nuestros representantes. Con una alineación de circunstancias, habrán de hacer frente el domingo al "líder" del grupo en su sede de Es Cos, donde nadie osó hasta ahora arrebatarle un solo punto y donde la muchachada que entrena Pepe

Quirante alcanzó sus mayores triunfos.

Hemos de confiar, no obstante, en que sabrán dejar a buena altura el pabellón balompédico de nuestra ciudad. Los empates de Bardin y de Helió polis así como sus últimas y brillantes actuaciones le han dado moral y arrestos suficientes para capear los mayores temporales y todos los aficionados locales esperan con verdadera ansiedad esta dura prueba a que va a verse sometido para constatar su verdadera potencialidad y valía que de todo corazón deseamos se vea patentizada ante el aficionado público mallorquín.

Torneo regional de segunda categoría

El Ybarrola venció al Imperio

Correspondiente al campeonato regional de segunda categoría, en su fase local, contendieron el Ybarrola y el Imperio, triunfando el primero por 4 tantos a 0. El encuentro resultó en extremo interesante, viéndose muy buenas jugadas. Marcaron Barbero (2) y Navarro (2). Los mejores por los ganadores fueron Rejano y Cuesta. Por los vencidos, Angelín y Ramírez.

Alineaciones: Ybarrola: Bichino; Rejano, Cámara; Sepúlveda, Torio, Castro, Carrera, Cuesta, Navarro, Lesme y Barbero.

Imperio: Salazar; Diego, Mojtar; Angelín, Portillo, Emilio; Pereda, Pedro, Ramírez, Martínez y Paquito.

La clasificación actual es: Ybarrola 8 puntos, Betis 6, Imperio 4 y Maqueda 0. Hay que hacer constar que al Betis le quedan aún por jugar dos encuentros al Maqueda otros dos y al Ybarrola y al Imperio uno. El cociente particular entre Betis e Ybarrola es favorable a aquel, por lo que el título puede ir a manos de los béticos a poco que estos no se descuiden y ganen sus dos partidos pendientes.

La tercera categoría

La Balompédica derrota al Unión

El encuentro fué entretenido pese al 7 a 2 que se apuntaron los balompédicos. Los unionistas no tuvieron suerte en los remates. Por su deficiente comportamiento fueron expulsados Momo y Pecino.

Marcaron por la Balompédica Eduardo (3), Gabriel, Canario y Segundo. Por el Unión lo hicieron Reyes y Blanco. Los equipos, a las órdenes del aspirante Sr. Martín, que es tuvo bien, formaron:

Balompédica: Trola; Eduardo, Cazorla; Momo, Lesme, Curro; Canario, Segundo, Eduardo, Gabriel y Benaroso.

Unión: Chorla; García, Paquito; Bernardo, Muñoz, Camilo; Reyes, Pado, Blanco, Pecino y Liado.

Comenzaron las tareas del VIII Consejo Nacional de la S. F.

(Viene de la primera página.)

Terminada la Salve cantada a tres voces mixtas, el mismo Padre declaró inaugurado el Consejo Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS

Por la noche el Monasterio ofrecía, iluminado un aspecto fantástico.

Destaca enormemente el Cristo situado en un templete mudejar en el cual la luz indirecta combinada presta un magnífico relieve a las labores de calado y piedras doblamente embellecidas con el beso mimoso de la luz.

En la mañana de hoy, a las 11, se celebró en la Basílica la misa del Espíritu Santo, primer acto oficial del VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina. — CIFRA

Guadalupe, 18 — En el discurso pronunciado con motivo de la inauguración del VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina, celebrado en Guadalupe, la delegada nacional Pilar Primo de Rivera comenzó señalando que la primera tarea de las reunidas, era recogerse en su vida interior y pedir a la Virgen de Guadalupe protección especial para el Caudillo, "nuestro señor en tierra, que sabe dirigir nuestros pasos en esta época en que quizá, y por obra suya, suene otra vez para España el anuncio de gloria".

ORIENTACION A LAS CAMARADAS

Añade que no solamente se viene a Guadalupe a pedir, sino a dar y ofrecer a Cristo buenas obras, deterrando juicios injustos y apasionamientos con verdadero vencimiento de pasiones internas.

Hay que orientar a las camaradas en dos clases de normas. Las invariables, ya las conocéis. Las transitorias son menos alegres porque provienen de situaciones derivadas de nuestro estado de ánimo. Pero en Falange no se oculta jamás la verdad, y tenemos la seguridad de que, como dijo José Antonio, "mañana saldrá el Sol sobre la huerta".

DECISION ANTE LAS DIFICULTADES

Las dificultades pueden venir de fuera o ser fraguadas en nuestro seno. Contra las primeras, fe absoluta en el mando del Caudillo; que si nosotros queremos bienes para España más los quiere él, y por ello llegó al Caudillaje.

Contra los pusilánimes que se apartan tímidamente por si cambian las cosas, desprecios, y tomar buena cuenta por si algún día pretenden volver. De este modo se logra la depuración natural. Dijo José Antonio que no estamos obligados a ser amables cuando se ofende a nuestros sentimientos. Contra las dificultades internas, siempre habrá de estar la ejemplaridad de nuestra conducta.

MISION DE LA FALANGE

Porque la Falange nos llamó para formar toda una generación para llegar a esto hemos de reparar nuestra vida, falangista no recurriendo a los viejos textos de nuestra vida familiar donde encontramos los errores en que pueden ir currir algunas camaradas que creyendo ser así fieles guardadoras de un estilo, incurren en una desviación plañidera y negativa mirando hacia atrás. Por otro lado el desquiciamiento de que se habló alcanza a las camaradas que creen que para poner las voluntades bien viene ofrecer soluciones tibias. Para no equivocarnos no

hay más que buscar verdades y transmitir lo que siente nuestro ser.

TAREA DE LA SECCION FEMENINA

Mil veces he dicho ya que la principal misión de la Sección Femenina es la formación de la mujer. No como hay quien cree que por medio de la asistencia social, por ejemplo, buscamos el llegar por este camino a la formación de los asistidos tanto religiosa como políticamente. Es preciso cuidar de todo hogar sin perder un minuto en la cumplida misión de enseñar y lograr la formación total, que subiendo por grados, llegará hasta la formación de la mujer para disponerla al matrimonio. Y para orientarnos en esto se ha ordenado el nuevo plan de educación de las juventudes donde quedan resueltos los problemas que se refieren a nuestras flechas

AMOR AL CAMPO

Vosotras, con experiencia, debéis completarlas, vigilando su cumplimiento. Como segunda misión, siguiendo la consigna del Caudillo, debéis de fomentar con especial cuidado los servicios de Hermandad de la Ciudad y el Campo, porque los peligros de la postguerra amenazan con el éxodo de los pueblos hacia las ciudades, produciendo un desquiciamiento individual y un desequilibrio de la economía.

Veamos qué razones tienen las mujeres para abandonar el pueblo, procurando poner remedio a ese mal ya señalado por el Caudillo en el discurso ante el Consejo Nacional el 18 de julio, en el que dió normas trascendentales para resolverlo.

Porque si hay quien abandona el campo por espíritu aventurero también hay quien lo deja por necesidad.

Debemos enseñar camaradas campesinas la manera de sacar el mayor beneficio posible de la tierra e industrias caseras, seleccionando y cuidando a los animales, elevando el nivel económico y cultural, arraigándolas fuertemente a los pueblos.

FE Y CONFIANZA EN DIOS

Esto podéis hacerlo en cursos de delegadas locales, divulgadoras y regidoras locales; cursos rurales a la masa.

En una palabra, debéis como decía José Antonio, devolver a hombres sabores antiguos de buscar el pan. En estas tareas buscar el apoyo de los jefes provinciales porque nuestra vida falangista es un poco como nuestra vida particular y debemos de tener detrás de nosotras toda la fuerza y decisión del hombre para sentirnos así más seguras. A cambio de esto ofrecerle la abnegación de nuestro servicio y no ser jamás motivo de discordia. Que ese es el papel de la mujer en la vida.

La delegada nacional terminó diciendo que este año debe ser mejor que el anterior, e invitando a las reunidas a tener confianza en Dios cuando las veamos el desaliento

"Que si os asustáis de las dificultades —añadió— pensar en las que tendriamos que vencer los conquistadores es pañoles cuando salieron de esta tierra. Y como dice José Antonio de Felipe II, "sus conquististas tuvieron por escenario toda la faz de la tierra y por enemigo nada menos que a Satanás".

"Camaradas: Por Franco: ¡Arriba España!" — CIFRA.

5 preguntas semanales AL AFICIONADO

Para la catorceava jornada de nuestro concurso servirán de base las siguientes preguntas:

Primera: ¿Cuántos goles marcará el Constanca al Ceuta?

Respuesta

Segunda: ¿Y el Ceuta al Constanca?

Respuesta

Tercera: ¿Goles que le meterán al Sevilla en San Mamés?

Respuesta

Cuarta: ¿Goles que le meterán al Coruña en Mestalla?

Respuesta

Quinta: ¿Cuántos tantos harán en la próxima jornada los catorce equipos de la Segunda División?

Respuesta

Pronostica don

con domicilio en

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

El Ayuntamiento obsequia a los acogidos en el Hospital Civil Municipal

Hay un gran entusiasmo por la peregrinación a Ronda

Arista de la ciudad

PLAUSIBLE MEDIDA

La realidad, que ha sido una sorpresa agradable nos ha mostrado, como en silencio, se ha venido laborando para mostrarnos el proyecto ya terminado de la peregrinación que anhelábamos y que será factible, como ya anunciáramos en nuestro número del pasado domingo para el próximo día 10 de febrero.

Se quiere que revista la mayor importancia esta manifestación de fe y hasta el reverendísimo Prelado de la Diócesis se dignará figurar a la cabeza de la misma y oficiará solemnemente en la ciudad serrana.

En la fría mañana dominiguera, el convoy arrastrará a los peregrinos pasando por los pueblos dormidos.

Más tarde será la ciudad de heráldico palacios y piedras llenas con mugos de historia, la que los recibirá con los brazos abiertos, para darles una bienvenida llena de cariño y amor, de hermana, que lleva por sus venas la misma sangre.

A la noche de nuevo el regreso, con el alma saturada de alegría y bienestar, pasando nuevamente por pueblos dormidos, que quedarán a la orilla del camino, piedras silenciosas y extáticas, contando al aire de cien leyendas vividas, en el transcurso de su vida.

Ramonor

GRAN ENTUSIASMO POR LA PEREGRINACION

El anuncio de la organización de la peregrinación, ha despertado gran entusiasmo en toda la ciudad. Era latente el deseo de realizarla, máxime teniendo en cuenta que ya se había celebrado una en la vecina ciudad de San Roque.

Muchísimas personas han preguntado detalles sobre la misma a los diferentes párrocos de las iglesias, siendo atendidas sus peticiones de reservas de plazas.

Podemos adelantar hoy, aún sabiendo que queda casi un mes por delante, que el viaje se hará en un tren especial que saldrá de Algeciras por la mañana temprano del día trece a fin de poder estar en Ronda sobre las diez de la mañana hora en la cual se celebraría el solemne Pontifical, oficiado por el muy reverendo Prelado de la diócesis Dr. don Tomás Gutiérrez Díez. Una vez terminados los actos religiosos, los peregrinos visitarán los lugares importantes de la ciudad rondeña y ya por la tarde sobre las seis o las siete se emprenderá el viaje de vuelta, a fin de llegar a Algeciras alrededor de las diez u once de la noche.

Como dijimos el sábado, las inscripciones pueden hacer

se en las iglesias de Nuestra Señora de la Palma, Nuestra Señora del Carmen y San Isidro, centros de Acción Católica, sitos en la calle General Castaños o en las escuelas salesianas de San Ramón sitas en la calle Patriarca Dr. don Ramón Pérez Rodríguez o Secano.

Como también informamos a nuestros lectores el precio del billete de ida y vuelta, incluido almuerzo es de pesetas treinta y cinco y de ida sin almuerzo.

RACIONAMIENTO DE LA POBLACION CIVIL

A partir del día 17, se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: Tocino a 100 gramos por ración, tanto para cartillas de adultos, como infantiles al precio de 1'05 ración; garbanzos, 250 gramos por persona para ambas cartillas, al precio de 0'65 ración; Arroz, 200 gramos por persona, para ambas cartillas, al precio de 0'60 la ración; azúcar 250 gramos por persona para ambas cartillas al precio de una peseta la ración.

El tocino será expedido en las carnicerías propiedad de los siguientes señores: Luis Mejías, Antonio Generoso, José García Varo, Carlos García Rivero, Manuel García Serrano, Luis Fernández, José Delicaco, Francisco García Varo, Juan Araya y Miguel Morilla.

OBSEQUIO A LOS ASISTIDOS EN EL HOSPITAL MUNICIPAL

Con motivo de celebrarse el pasado lunes, la festividad de San Antón, Patrono del Hospital Municipal, el Excmo. Ayuntamiento dando una vez más prueba de sus caritativos sentimientos, obsequió a los acogidos, en dicho centro benéfico con un desayuno y comida espléndida.

A las ocho y media de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, adyacente al edificio benéfico, se celebró una solemne misa cantada, que fué oficiada por el párroco e dicho templo Rvdo. Padre S. S. don José Carrasco, por los SS. SS. Reverendos Padres don Guillermo Haackeman y don Serafín Rodríguez Asistieron a esta misa el alcalde don José Gázquez Morales, secretario del Excmo. Ayuntamiento don José María Carbonell y García; interventor de los fondos municipales don Antonio Velasco Damas; director del Hospital don Tomás Burbano y el oficial administrativo, del mismo don Juan Casero Pecino.

Terminado el Santo Sacrificio les fué ofrecido a los asistidos un suculento desayuno de café con leche y buñuelos.

Al mediodía, les fué servido un suculento almuerzo, con arreglo al siguiente menú:

Paella a la valenciana con pollo y carne de cerdo; pescadillas; vinos, frutas y pasteles; siendo estos últimos un obsequio particular de los señores Carbonell y Velasco Damas.

Todos los acogidos quedaron contentísimos.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer y en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados:

Joaquín Garnica Ruiz de 13 años, domiciliado en Escopeteros 11, de distensión ligamentosa en rodilla derecha; Francisco Rodríguez Gerecht; José Gómez Hernández de 23 años, domiciliado en Transeunte, de herida contusa de dos centímetros en región malar izquierda; Juan Mateo Rodríguez, de 64 años, domiciliado en Saladillo, de herida punzante en pie derecho; José Verdian Jiméñez de 13 años, domiciliado en Plaza del Coral, de herida contusa de un centímetro en dedo grueso pie izquierdo.

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

A partir del día 16 y en las oficinas de la Comisión Local de Subsidio al Combatiente, se está procediendo al pago de las nóminas correspondientes al pasado mes de diciembre, siendo las horas de pago de 12 a 2 de la tarde.

Es imprescindible para poder hacer efectiva la mensualidad correspondiente la presentación del certificado de permanencia en filas y el de no cobrar pensión alguna, para los familiares de los fallecidos.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Benito Muñoz Guerrero; Angel Trujillo Sancho y Juan García Mena.

Funciones

Fermín Fernández Duarte, de 54 años, natural de San Sebastián; Manuel López Morcillo de un mes, natural de Algeciras (Cádiz); Diego Román Garrido, de 51 años, natural de Espera (Cádiz); Antonio Lupión Jiméñez, de 46 años, natural de Algeciras (Cádiz).

Matrimonios

María del Carmen Rodríguez Gil con Antonio Fernández de Mendoza; Antonio Montesinos Capacete, con José Delicaco Pérez; Belén Roncero Ayud con Juan Moreno Gordillo.

Resumen

Nacimientos 3 varones; de funciones, 4; matrimonios 3.

PROCURADOR

En la mañana de ayer, juró su cargo de procurador en los tribunales de Justicia, don Enrique Lepiani Muñoz, el cual desde ahora desempeñará sus funciones en nuestra ciudad. Le deseamos bastantes éxitos.

CINE Y TEATRO

Desde la cabina

"Eso que llaman amor", en el Casino Cinema.—Es muy lógico que después de ver esta preciosísima producción de la 20 Century Fox, nos tiremos una larga temporada, sin apreciar las excelencias del celuloide blanco y negro. ¡Es de

masiado bonito este conjunto de colores, para olvidarlo tan fácilmente, con una interpretación afortunadísima de Anna bella y Henry Fonda se ha conseguido una película que des de al primer momento cautiva al espectador. La vida de los gitanos, entremezclada con la rancia aristocracia irlandesa y teniendo como fondo el famoso Derby inglés es la base de todo el argumento. Unido a esto va la perfección obtenida en el colorido, lo cual hace que la película haya sido del agrado de todos en general.

"Roupa Branca" (Ropa Blanca).—Es esta una producción portuguesa que basada en un asunto baladí, tiene momentos de verdadera simpatía y gracia. Está hecha sobre la vida tranquila de los pueblerinos portugueses y tiene agilidad y bonito diálogo. No obstante el doblaje, adolece de falta de ajuste, por lo demás la producción es bonita y tiene una preciosa y clara fotografía.

Entre bambalinas

No siempre el cronista ha de glosar a primeras figuras si no que en ocasiones debe sacar en la punta de su pluma a aquellos que empiezan y luchan por abrirse camino. Hemos visto actuar a Encarnita Oropesa y con sus canciones de puro ambiente andaluz, nos ha deleitado y ha arrancado al público sus aplausos.

Encarnita Oropesa Jiménez, de 17 años sevillana y de la Macarena, lleva poco tiempo en las tablas. Su debut lo hizo en el concurso organizado por Rafa Films en Sevilla.

Su género preferido son las canciones andaluzas y no quiere ser imitadora, si no cultivar un género propio y personalismo.

Vaya nuestro aplauso a la encantadora chavalilla, que tiene ambiciones, y que debe conseguirlas porque tiene buena y bonita voz y simpatía y dominio de escena.

DEPORTES

El Algeciras vencido

Como no podía por menos de ocurrir ya que así lo pronosticamos

hicamos antes de que los muchachos salieran de viaje el Algeciras ha resultado vencido en Córdoba, pero no sin antes encajar un par de tantillos en la puerta de los "califas".

Tenía que ocurrir así, porque con alineaciones de "salgamos del paso", no puede pasar otra cosa, nada más que recoger de cuando en cuando un buen "ta teo" y traerselo en un vagón de mercancías para casita.

¡Ya estarán contentos los incondicionales! Después de todo lo que nos separa de la cola es un par de puestos y hay que estar seguros de que si no ocurre un milagro y está visto que no van ocurriendo, el farolillo nos lo regalan para que lo pongamos en el centro del paseo en la próxima feria.

CARTELERA

CASINO CINEMA

Un interesante y grandioso programa. El próximo viernes no deje de admirar la magnífica producción Cifesa:

VIDAS CRUZADAS

por Luis Peña y Enrique Guitart

CONCURSO PERIODISTICO

"La Semana Santa madrileña"

Madrid, 18.—La Hermandad de los Cruzados de la Fe abre un concurso entre los escritores españoles para premiar el mejor artículo bajo firma o pseudónimo, que tenga por tema "La Semana Santa madrileña". El premio único es de mil pesetas.

Los trabajos se enviarán a la Delegación de Prensa y Propaganda de la Hermandad, Sevilla 6, adjuntando el periódico donde se hayan publicado. — CIFRA.

BAEZA HERMANOS

CASA EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas:
Ceuta: Falange Española 51.
Tetuan: Plaza Jose Antonio 11.

Teléfonos:
3-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuan

Haga frío o calor
el artículo de Fluxá
siempre será el mejor

Alpargatería FLUXA

Emilio Santacana, 5.

ALGECIRAS

